
もし、我々のクラブに一般家庭の奥さん、いわゆ

る専業主婦の方からの入会申し込みがあった場合、

皆さんはどのように対処されますでしょうか。

2013年版手続要覧がお手元にあると思います

が、その中のRI定款第5条に「会員」という条項が

あります。その第2節（a）に会員の資格が謳われて

おりますが、そこに（6）が追加されております。（RI

定款第5条第2節（a）（6））

これは、一般的には専業主婦を想定したものと

解釈されております。以前アメリカで、一般家庭の

主婦の方が会員になっているクラブも珍しくないと

いう記事を読んだことがありますが、おそらく日本

では有り得ないのではないでしょうか。

別に反対するつもりはありませんが、ただ、「ロー

タリーの目的」をはじめロータリーを定義する場合に

「専門職業」であるとか、「職業人」であるとかが声

高々に謳われている現実を見た場合、あるいは日

本ロータリーの金看板である「職業奉仕」との整合

性をどのように考えればよいのか、非常に迷うとこ

ろではあります。

但し、家事を立派な職業と定義すれば、全ては解

消するのですが、現在の社会常識に当てはめて考

えてみますと、多少の無理があるように思われます。

しかし、現実の問題として我々の中でどのように

折り合いをつければよいのか、考えておかなければ

ならない問題の一つではないでしょうか。

①地区第6グループ会長・幹事会報告

・「あつぎ鮎まつり」ＥＮＤ ＰＯＬＩＯ ＮＯＷキャンペー

ン参加依頼。8月2日（土）15：15～18：30で4名

以上。

・高校生奨学金制度について第6G方針と確認。

・未来の夢奉仕プロジェクト計画状況確認

・2016年度規定審議会立法案について

・2014-2015年度ＩＭ準備進捗について

・ガバナー公式訪問について

②7月26日（土）大和阿波おどり開会式に大和中Ｒ

Ｃとして山崎会長が出席します。

③次回例会は「ガバナー公式訪問に備えて」です。

④7/31は、青少年育成基金の件で下福田中学校

の萩野谷校長先生がいらっしゃいます。また、表

敬訪問に大和ＲＣ、座間ＲＣの会長、幹事がみえ

ます。

⑤標準ロータリークラブ定款の変更がございます。

⑥大和中ＲＣが、米山奨学金の寄付金累計額が、3,
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【 本日のプログラム 】 7月31日 第2回クラブ協議会 「ガバナー公式訪問に備えて」 磯部芳彦ガバナーを囲んで
【 次回予告 】 8月7日 卓話 「地球温暖化について」 横浜地方気象台 調査官 中島 壽美夫 氏

【 第1724例会 】 平成26年7月24日（木） 【 司会SAA 】 上田 利久 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 野口 宏 君

【 ゲスト 】 石川 公弘 様、禚 倩楠 様（米山奨学生）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

42名 31名 83.78% 88.57% 10名 原嶋、入江、石川（健）、中島、竹内、梅野

会長の時間 山崎 賢二 会長

1729号

幹事報告 小栁 智裕 幹事



000万円達成地区大会で表彰されます。

⑦本日、ご苦労さん会を開催いたします

会員増強・会員維持委員会 古郡 清 委員長

今年度の増強目標は純増4名と高く掲げていま

す。次週例会のクラブ協議会では、増強について、

会員を3つのグループに分け、会員候補者を出して

頂きます。

そして、8月28日の夜間例会に、候補者の方をお

招きして、RCの雰囲気を味わって頂き、入会に結び

付けたい思います。ご協力をお願い致します。

お祝いの方々

親睦活動委員会 藤田 方巳 副委員長

会員誕生日 郡司 守 君 7月24日

配偶者誕生日 北砂 仁美 夫人 7月29日

大和の埋もれた昭和史 その1

「雷電を作った台湾少年工 高座海軍工廠物語」

石川 公弘 様

詳しい内容は下記よりダウンロード下さい。

http://1drv.ms/1kkQxdi
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卓 話

山崎 賢二 会長、小栁 智裕 幹事
先日の地引網は、奉仕プロジェクト委員会、入江会

員はじめ大和自動車学校の皆様、ありがとうござい
ました。本日、卓話を頂きます、ゲストの石川公弘様、よ
うこそいらっしゃいました。宜しくお願い致します。米山
奨学生、サク・セイナンさん、ようこそいらしゃいました。
石川 健次 君
石川先生、先日の台湾では大変お世話になりまし

た。卓話をお聞きすることを楽しみにしておりましたが、
本日所用で欠席します。宜しくお願いします。
橋本 吉宣 君
石川先生、本日はお忙しいところ誠にありがとうご

ざいます。卓話、楽しみにしております。宜しくお願い
致します。
伊藤 英夫 君
石川先生、、本日はお忙しい所、卓話をして頂くこと

が出来、嬉しい気持ちです。
高橋 清 君
石川公弘様、ようこそ大和中RCへお出で頂き、あり

がとうございます。雷電を作った台湾少年工物語、楽
しみ拝聴させて頂きます。
横澤 創 君
石川公弘様、本日の卓話を大変楽しみにしておりま

した。宜しくお願い致します。

古郡 清 君
石川様、本日は卓話をありがとうございます。

岸 幸博 君
7/26～27日は、阿波おどり大会です。ぜひ皆様お

出かけ下さい。
髙橋 政勝 君
石川公弘さん、本日の卓話大変ありがとうござい

ます。宜しくお願い致します。
奉仕プロジェクト委員会 松崎正実他委員一同
7月13日に行なわれました奉仕プロジェクト委員会

による、第1回イベント「しらかし会の皆様をご招待して
の地引網」のイベントに、多くの会員の皆様のご協力
により、無事成功することが出来ました。心より委員
会として皆様にお礼申し上げます。ありがとうござい
ました。
北砂 明彦 君
本日は、家内のお祝いありがとうございます。また、

なんとか皆出席3年を迎えられました。これからも宜し
くお願い致します。
郡司 守 君
誕生日のお祝いありがとうございます。80歳台に

入って無事一年を過ごしました。90歳台を目標に頑張
るつもりです。応援して下さい。

スマイルボックス 青柳 文四郎 委員長 本日 \13,000 累計 \86,000

委 員 会 報 告

「直前会長・幹事ご苦労さん会」（7月24日18時半～北京飯店にて）

一年間ありがとうございました。


